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DENPASAR (IM) - 
Bank Indonesia (BI) op-
timistis nilai tukar Rupiah 
ke depan bisa lebih stabil 
meski tekanan dari eksternal 
masih relatif  tinggi.

Direktur Departemen 
Kebijakan Ekonomi dan 
Moneter BI Wahyu Agung 
Nugroho mengatakan, 
tekanan yang terjadi pada 
Rupiah saat ini tidak terlepas 
dari ketidakpastian pasar 
keuangan global.

Namun, dengan ki nerja 
ekspor yang kuat serta lang-
kah-langkah stabilisasi BI 
melalui intervensi di spot 
market ataupun Domestic 
Non Deliverable Forward 
(DNDF), depresiasi Ru-
piah dinilai relatif  lebih 
aman dibandingkan negara 
berkembang lain.

“Ke depan, memang 
kita meyakini dengan kebi-
jakan intervensi valas dan 
intervensi DNDF serta 
kebijakan pre-emptive dan 
didukung kenaikan suku 
bunga BI-7 Days Reverse 
Repo Rate kemarin, insya 
Allah ke depan Rupiah akan 
lebih stabil lagi,” kata Wa-
hyu di Denpasar, dilansir 
Antara, Sabtu (1/10).

Nila i  tukar Rupiah 
pada 30 September 2022 
terdepresiasi 2,24 persen 
(ptp) dibandingkan dengan 
akhir Agustus 2022 dan ter-
depresiasi 6,4 persen (ytd) 
dibandingkan dengan level 
akhir 2021.

Depresiasi Rupiah itu 
relatif  lebih baik diban-
dingkan dengan depresiasi 
mata uang sejumlah negara 
berkembang lainnya, seperti 
India 8,65 persen, Malaysia 
10,16 persen dan Thailand 
11,36 persen.

Perkembangan nilai tu-
kar yang tetap terjaga terse-
but ditopang oleh pasokan 
valas domestik dan persepsi 
positif  terhadap prospek 

perekonomian domestik, 
serta langkah-langkah stabi-
lisasi Bank Indonesia.

Ke depan, Bank Indo-
nesia terus memperkuat 
kebijakan stabilisasi nilai 
tukar rupiah sesuai dengan 
nilai fundamentalnya untuk 
mendukung upaya pengen-
dalian infl asi dan stabilitas 
makro ekonomi.

“Harapannya memang 
walau tekanan masih akan 
cukup tinggi, rupiah bisa 
lebih stabil. Tekanan saat 
ini lebih cenderung karena 
adanya kebijakan moneter 
yang agresif  baik The Fed 
maupun ECB. Ada ketidak-
pastian mengenai kapan sih 
The Fed akan selesai naik-
kan suku bunga dan berapa 
besar,” kata Wahyu.

BI memperkuat stabi-
lisasi nilai tukar Rupiah 
sebagai bagian untuk pe-
ngendalian infl asi dengan 
intervensi di pasar valas 
baik melalui transaksi spot, 
DNDF, serta pembelian 
atau penjualan Surat Ber-
harga Negara (SBN) di 
pasar sekunder.

Bank sentra l  tur ut 
melanjutkan penjualan 
atau pembelian SBN di 
pasar sekunder (operation 
twist) untuk memperkuat 
stabilisasi nilai tukar Ru-
piah dengan meningkatkan 
daya tarik imbal hasil SBN 
bagi masuknya investasi 
portofolio asing melalui 
kenaikan imbal hasil (yield) 
SBN tenor jangka pendek, 
sejalan dengan kenaikan 
suku bunga BI7DRR dan 
kenaikan struktur yield 
SBN jangka panjang yang 
lebih rendah.

Hal tersebut dilaku-
kan dengan pertimban-
gan tekanan inflasi lebih 
bersifat jangka pendek dan 
akan menurun kembali ke 
sasarannya dalam jangka 
menengah panjang. ● hen

BI Optimis Rupiah Lebih Stabil Meski 
Tekanan Eksternal Tetap Tinggi

PERINGATAN
HARI BATIK

Menteri Perindustrian 
Agus Gumiwang Kar-
tasasmita, (kanan), ber-
sama Wakil Direktur 
Utama Bank Mandiri Al-
exandra Askandar (kiri), 
Wakil Ketua Yayasan Ba-
tik Indonesia (YBI) Gita 
Pratama (tengah) berja-
lan bersama saat mengi-
kuti peragaan busana 
Mandiri Hari Batik 2022 
di kawasan Car Free Day 
(CFD) Jl.Jend Sudirman, 
Jakarta, Minggu (2/10). 
Even tersebut digelar 
sebagai rangkaian ke-
giatan Hari Batik Na-
sional dan HUT Bank 
Mandiri  Ke-24 pada 
2 Oktober, yang juga 
didukung oleh Kemen-
terian Perindustrian.

Airlangga: Digitalisasi Menjadi Akselerator 
Pertumbuhan Ekonomi Nasional
“Hampir seluruh negara, termasuk In-
donesia, menggunakan digitalisasi seb-
agai akselerator pertumbuhan ekonomi 
dan menggunakan digitalisasi sebagai 
tempat untuk penciptaan lapangan pe-
kerjaan,” kata Airlangga Hartarto.

donesia. Indonesia bekerja 
sama dengan luar negeri un-
tuk penerapan teknologi Low 
Earth Orbit Satelite yang dapat 
membantu Indonesia agar sal-
ing terkoneksi.

“Transformasi digital terus 
didorong Pemerintah dengan 
mempersiapkan infrastruk-
turnya antara lain fiber op-
tik, jaringan 4G menjadi 5G, 
dan juga sedang disiapkan 
satelit yang tidak terlalu tinggi 
atau Low Earth Orbit Satelite 
(LEO). LEO Ini sudah diuji 
coba di Kalimantan Timur. 
Dengan satelit ini, kalau selu-
ruhnya bisa terpasang, maka 
se luruh pulau di Indonesia 
ter koneksi,” jelas Airlangga.

Selain penyiapan infra-
struktur, SDM yang memiliki 
kemampuan di bidang digital 
merupakan hal yang sangat 
penting. Airlangga menyam-
paikan bahwa Pemerintah 
sudah meluncurkan Pro-
gram Kartu Prakerja pada 
April 2020 ketika pandemi 

Covid-19 yang merupakan 
program semi bansos den-
gan unsur pendidikan secara 
online di dalamnya. Program 
government to people pertama 
tersebut telah diapresiasi lem-
baga-lembaga dunia dan akan 
direplikasi untuk membantu 
negara-negara berkembang 
yang lain.

“Program Kartu Prakerja 
ini sudah dilakukan dari Sabang 
sampai Merauke, dari Miangas 
sampai Pulau Rote. Ini menun-
jukkan bahwa readiness masyara-
kat Indonesia di sektor digital 
sudah siap,” ujar Airlangga.

Airlangga juga menyam-
paikan bahwa Indonesia me-
miliki jumlah start-up cukup 
banyak, bahkan terbanyak di 
ASEAN. Start-up yang ber-
hasil mayoritas didirikan oleh 
generasi muda. “Oleh karena 
itu, ini momentum emas. Ja-
ngan sia-siakan momentum 
ini. Saya apresiasi pertemuan 
ini yang menjadi tempat para 
generasi muda untuk berkum-

pul, mendapatkan info, 
melakukan networking, men-
dengarkan dari narasum-
ber berpengalaman,” kata 
Airlangga.

Airlangga juga berpe-
san kepada generasi muda 
terkait investasi. Mengingat 
banyaknya generasi muda 
yang memasuki pasar mod-
al dan cryptocurrency, Menko 
Airlangga berpesan agar 
generasi muda hendaknya 
tetap menyeimbangkan an-
tara investasi yang agresif  
dan investasi konservatif. 
Hal tersebut penting karena 
investasi konservatif  tetap 
memiliki faktor keamanan 
lebih tinggi.

“Terus semangat dan 
terus berinovasi. Pemerin-
tah selalu akan mendu-
kung generasi muda dengan 
pembiayaan baik dari venture 
capital ataupun pembiayaan 
dari perbankan, termasuk 
melalui KUR,” pungkas 
Airlangga. ● dro

bankan digital juga terus ber-
kembang pesat. Hal tersebut 
dituturkan oleh Menko Air-
langga dalam penutupan acara 
Indonesia Millenials and Gen 
Z Summit 2022, akhir pekan 
kemarin.

“Hampir seluruh negara, 
termasuk Indonesia, meng-
gunakan digitalisasi sebagai 
aksele rator pertumbuhan eko-
nomi dan menggunakan digi-
talisasi sebagai tempat untuk 
penciptaan lapangan peker-
jaan,” tutur Airlangga dilansir 
dari laman Kemenko Pereko-
nomian, Minggu (2/10)/

Airlangga menjelaskan, 
pengembangan ekonomi digi-
tal pada tahun 2025 pasarnya 
diperkirakan meningkat men-
jadi sekitar 135 hingga US$144 
miliar. Membaca peluang terse-
but, Pemerintah juga terus 
membangun infrasturktur 
pendukung digitalisasi di In-

JAKARTA (IM) - Peme-
rintah terus mendorong digi-
talisasi di berbagai sektor de-
ngan sekaligus memanfaatkan 
momentum bonus demo-
grafi  yang dimiliki Indonesia. 
Melalui berbagai kebijakan, 
Pemerintah mendukung gene-
rasi muda untuk terus ber-
inovasi dan memanfaatkan 
fasilitas-fasilitas yang telah 
di sediakan Pemerintah.

Menteri Koordinator Bi-
dang Perekonomian Airlangga 
Hartarto menuturkan, digita-
lisasi tumbuh pesat pada masa 
pandemi Covid-19, salah satu-
nya di sektor kesehatan di 
ma na pengguna telemedicine 
tumbuh 10 (sepuluh) kali lipat. 
Indonesia juga memiliki apli-
kasi PeduliLindungi yang di-
install oleh lebih dari 110 (sera-
tus sepuluh) juta pengguna.

Selain sektor kesehatan, 
sektor pendidikan dan per-

JAKARTA (IM) - Menteri 
Badan Usaha Milik Negara 
(BUMN) Erick Thohir meng-
apresiasi ekspansi Pertamina 
Group lewat Kilang Pertamina 
Internasional (KPI), Pertamina 
International Marketing dan 
Distribution (PIMD) dan Per-
tamina International Shipping 
(PIS) terkait green diesel com-
ponent (GDC) atau komponen 
biodiesel di pasar Eropa. 

Erick  mengatakan ener-
gi baru terbarukan (EBT) ini 
memiliki keunggulan ramah 
lingkungan dan kualitasnya 
lebih baik dari biodiesel kon-
vensional.

“Bahan baku biodiesel 
ini umumnya dari virgin veg-
etable oil, namun dapat juga 
menggunakan used cooking oil 
(UCO) dan waste residue dari 
animal fat,” ujar Erick, Sabtu 
(1/10).

Dijelaskan Erick, permin-
taan GDC di Eropa terbagi 
dalam dua kategori yakni base 
CPO sekitar 150.000 metrik 
ton per tahun dan base UCO 
300.000 hingga 500.000 metrik 
ton per tahun. Trafi gura telah 
menyampaikan ketertarikan 
dalam membeli GDC Per-
tamina Group. 

“Trafigura bahkan telah 
lebih dulu melakukan pem-
belian ke Pertamina Group. 
Perjanjian ini dilakukan agar 
penjualan GDC bisa berjalan 
secara long term,”  kata Erick.

Lebih jauh Erick menyebut 
potensi konsumsi FAME dan 

bahan baku biodiesel Eropa 
akan terus meningkat seiring 
target European Renewable 
Energy Directive (RED II) 
untuk penggunaan energi ter-
barukan sebesar 14 persen di 
sektor transportasi seluruh 
Eropa pada 2030. 

Angka ini naik dari tar-
get RED I yang sebelumnya 
sebesar 10 persen. Erick 
mengatakan bahan baku 
UCO lebih disukai karena 
mekanisme penghitungan 
ganda di Eropa. 

“Sedangkan Palm Oil ter-
tekan karena beberapa negara 
Eropa melarang penggunaan 
bahan baku Palm Oil dalam 
jangka panjang, di mana salah 
satu target RED II adalah 
pelarangan penggunaan GDC 
berbasis Palm Oil di Eropa,” 
ucap Erick. 

Erick berharap Pertamina 
Group terus membuka pelu-
ang untuk meningkatkan pene-
trasi dalam menjadi pemain 
GDC di kancah internasional. 
Pasalnya, ketertarikan peru-
sahaan Eropa memberikan 
bukti bahwa kualitas GDC 
KPI mampu bersaing dengan 
perusahaan lain.

 “Kualitas GDC KPI 
mampu bersaing dengan peru-
sahaan lain. Dengan besarnya 
potensi yang ada di Eropa, 
bahkan Asia, ini menjadi kes-
empatan besar bagi Pertamina 
Group untuk terus memper-
luas jangkauan produk GDC,” 
tandaa Erick. ● dot

GDC Pertamina Group Mampu Bersaing 
dengan Produk Perusahaan Lain

JAKARTA (IM) - PT 
Bank Negara Indonesia (Per-
sero) Tbk. atau BNI memper-
luas sinergi dengan menggan-
deng PT Bank Pembangunan 
Daerah (BPD) Jawa Tengah 
atau Bank Jateng untuk men-
dukung peningkatan opera-
sional pelayanan Bank Jateng 
melalui pemanfaatan produk 
dan layanan.

Langkah awal kerja sama 
ini dimulai dengan penanda-
tanganan Memorandum of  
Understanding (MoU) antara 
Direktur Consumer Banking 
BNI Corina Leyla Karnalies 
serta Direktur TI Konsumer 
dan Jaringan Bank Jateng Wi-
weko Probojakti di Kantor 
Pusat Bank Jateng, Semarang, 
Sabtu, yang disaksikan lang-
sung Wakil Direktur Utama 
BNI Adi Sulistyowati.

Direktur Consumer Bank-
ing BNI Corina Leyla Karnae-
lis mengatakan,  kolaborasi ini 
mencakup beberapa inisiatif  
seperti pemanfaatan produk, 
layanan, saluran, dan kapa-
bilitas masing-masing bank, 
optimalisasi jaringan produk 
pembayaran, serta eksplorasi 
peluang kerjasama pelatihan 
dan pengembangan kurikulum 
untuk peningkatan kapabilitas 
SDM.

“Tentunya kami berterima 
kasih kepada Bank Jateng yang 
memberi kesempatan bagi 
BNI untuk berkolaborasi, 
khususnya dalam membangun 
ekonomi yang kuat dan lebih 
berkelanjutan dengan berbagai 
solusi Go Digital. Kami harap 
ini dapat memberi manfaat 
sebesar-besarnya bagi nasabah 
Bank Jateng dan masyarakat 
Jawa Tengah secara meny-
eluruh,” kata Corina dalam 
keterangan resmi di Jakarta, 
seperti dilansir Antara, Sabtu 
(1/10).

Sementara itu, Direktur TI 
Konsumer dan Jaringan Bank 
Jateng Wiweko Probojakti 
menyampaikan Bank Jateng 
adalah BPD yang proaktif  me-
ningkatkan kapabilitas digital 
dengan membuka kolaborasi 
berbagai pihak.

Dia meyakini, kerja sama 
ini tak hanya mampu men-
goptimalkan kapabilitas lay-
anan masing-masing, tetapi 
juga membuka lebih banyak 
peluang untuk melakukan 
berbagai terobosan baru dalam 
memberikan pelayanan terbaik 
bagi semua nasabah.

“Kami tentunya menga-
presiasi BNI yang membuka 
peluang kerja sama dengan 
kami.  Tentunya ini  akan 
menjadi peluang bagi kami 
untuk memperkuat trans-
formasi digital Bank Jateng 
dan memberi preposisi nilai 
baru bagi nasabah kami,” 
ucap Wiweko.

Memperingati hari Batik 
Nasional yang jatuh pada 2 
Oktober, BNI turut mendu-
kung Pemerintah Kota Sema-
rang bekerja sama dengan 
Kementerian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan 
Anak (KPPPA) menggelar 
kegiatan Batik Specta yang 
merupakan acara lokal ber-
gengsi bertemakan #1000 
gaya serta akan menampilkan 
ribuan jenis batik dengan gaya 
dan pesonanya.

Secara khusus, BNI dalam 
hal ini memberikan apresiasi 
kepada perajin batik tempo 
dulu dan perajin batik muda 
yang berada di Lasem, Pe-
kalongan dan Solo.

Walikota Semarang Hen-
drar Prihadi berharap Batik 
Specta dapat semakin me-
ning katkan kecintaan ma-
syarakat kepada batik, terlebih 
pakaian tradisional Nusantara 
ini adalah Warisan Kema-
nusiaan untuk Budaya Lisan 
Nonbendawi yang diakui 
UNESCO sejak 2 Oktober 
2009.

“Kami berterima kasih 
kepada semua pihak yang 
mensukseskan Batik Spekta 
Kota Lama. Monggo kepada 
seluruh warga masyarakat 
datang ke Semarang menikmati 
suasana Kota Lama sekaligus 
memeriahkan kegiatan Batik 
Specta dan jangan lupa untuk 
berbelanja batik dalam keg-
iatan ini,” ajak Hendrar. ● pan

BNI Gandeng Bank Jateng Dukung 
Peningkatan Operasional Pelayanan

FOTO/ANTARA

PEMBANGUNAN DEPO KERETA CEPAT JAKARTA-BANDUNG
Foto udara pembangunan depo dari proyek Kereta Cepat Jakarta-
Bandung (KCJB) di Tegalluar, Bandung, Jawa Barat, Sabtu (1/10). PT 
Kereta Cepat Indonesia China (KCIC) mencatat progres pembangunan 
dari proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung (KCJB) telah mencapai 86 
persen.

RI Buka Hipermarket di Arab Saudi
JAKARTA (IM) - Men-

teri Perdagangan (Mendag) 
Zulkifl i  Hasan  menyam-
paikan  sinergi  antar ke-
menterian/lembaga  dan 
pelaku usaha sangat diper-
lukan untuk mewujudkan 
dan  mendorong pemasaran 
produk-produk usaha mi-
kro, kecil, dan menengah 
(UMKM) secara lebih luas. 
Salah satu sinergi  yang 
tengah disiapkan adalah 
untuk menghadirkan  hip-
ermarket  Indonesia di Arab 
Saudi guna membantu me-
masarkan produk-produk 
UMKM Indonesia.

Ha l  i n i  d i s ampa i -
kan Zulkifli Hasan saat 
memberikan sambutan di 
acara Peresmian UMKM 
Halal Hub Jakarta serta 
Pelepasan Ekspor Perdana 
Produk Hasil Pengemban-
gan UMKM Halal Hub ke 
Arab Saudi,  Sabtu  (1/10)  
di  UMKM  Halal  Hub,  
Pasar  Rebo  Warehouse,  
Jakarta  Timur.  Acara ini 
digelar Goorita dan Global 
Halal Hub.

Hadir dalam acara terse-
but Staf  Khusus Wakil Pres-
iden RI Lukmanul Hakim, 
CEO Goorita sekaligus 
Pimpinan Global  Halal  
Hub Yuwono Wicaksono, 

serta  Sekretaris Jenderal  
Kemendag  Suhanto dan 
Direktur Jenderal Pengem-
bangan Ekspor Nasional 
Didi Sumedi. Hadir secara 
virtual serta Konjen RI di 
Jeddah Eko Hartono dan 
Kepala Indonesian Trade 
Promotion Center (ITPC) 
Jeddah Muhammad Rivai 
Abbas.

“Salah satu upaya yang 
sedang kita lakukan un-
tuk membantu pemasaran 
UMKM adalah dengan 
menghadirkan  hipermarket 
di sejumlah kota di Arab Sau-
di, yaitu seperti  Jeddah, Mek-
kah, dan Madinah. Dengan 
adanya hipermarket Indo-
nesia, maka produk-produk 
UMKM Indonesiaakan se-
makin mudah masuk ke pasar 
Arab Saudi,” kata Zulkifl i di-
lansir dari laman Kemendag, 
Minggu (2/10).

Selain itu, ia menyam-
paikan dan  menyiapkan 
tim kecil  untuk menginisiasi 
perundingan perjanjian da-
gang antara  Indonesia dan 
Arab Saudi. “Perjanjian 
perdagangan dapat mem-
berikan kepastian, sekaligus 
merupakan ‘jalan  tol’  bagi  
para pelaku usaha, termasuk 
UMKM untuk menembus 
pasar ekspor,” kata Zulkifl i.

Ia juga berkomitmen 
mendukung penuh UMKM  
Halal  Hub  yang diinisiasi 
Goorita. Tidak  mudah bagi 
UMKM  untuk  melaku-
kan  ekspor  karena  hal  
itu  merupakan pekerjaan  
besar dan berat. Sejumlah 
hal yang harus diperhatikan  
untuk  menembus pasar 
ekspor yaitu kulitas, kuan-
titas, permodalan, keber-
lanjutan, dan keterampilan. 

“Untuk itu, kami men-
gapresiasi upaya yang di-
lakukan Goorita dengan 
berharap UMKM Halal 
Hub dapat menjadi katalisa-
tor bagi UMKM Indonesia 
sehingga dapat lebih peran 
di pasar internasional dan 
secara khusus juga dapat 
mewujudkan Indonesia se-
bagai Pusat Produsen Halal 
Dunia,” ujar  Zulkifl i.

Ia juga memberikan se-
mangat kepada para pelaku 
UMKM agar terus seman-
gat dan pantang menyerah. 
“Kami hadir untuk mem-
berikan dukungan kepada 
pelaku UMKM, membuat 
yang tidak mungkin (impos-
sible) menjadi mungkin (pos-
sible). Pelaku UMKM juga  
agar  terus semangat, tidak 
kenal lelah, dan pantang me-
nyerah,” tegas Zulkifl i. ● dot


